

Oposición está lista para enfrentarse a sandinistas

Managua, Marzo 5 (UPI). El presidente del opositor Partido Liberal Independiente, Virgilio Godoy declaró hoy que la oposición está lista para enfrentarse al gobernante Frente Sandinista de Liberación Nacional en las próximas elecciones de febrero de 1990.

Godoy, quien además es uno de los fuertes candidatos a la presidencia de la República por la oposición, dijo al Semanario Paso a Paso que "el Frente

Sandinista está liquidado, no tiene nada más que hacer en este país" y que tratará de retardar las elecciones, pero que no hay que dejarse confundir con planteamientos "turbios".

"La oposición responsable, está lista para entrar en una competencia electoral en cualquier momento que sea, así fuera dentro de una semana. La oposición esta lista, sobre esto no hay mucho que discutir", dijo.

—Pasa a la página 15—

Helicóptero militar derriban en Colombia

Bogotá, Marzo 5 (DPA). Un helicóptero militar tripulado por seis miembros de la Fuerza Aérea de Colombia (FAC) fue derribado con ráfagas de ametralladora en inmediaciones del municipio de Puerto Berrio, noroccidental departamento de Antioquia, se informó en Bogotá.

Según las primeras noticias fragmentarias, la nave oficial se dirigía hacia el nororiental municipio de San Vicente de Chucuri, departamento de Santander, con provi-

—Pasa a la página 23—



DAN QUAYLE. Waterville Valley, Nueva Hampshire, E.U., Marzo 5 (AP-Cablefoto). El vicepresidente norteamericano Dan Quayle, visto en prácticas de ski el fin de semana.

Frente palestino se ofrece para dar muerte a escritor

Damasco, Marzo 5 (DPA). El Frente Popular para la Liberación de Palestina, Comando General (PFLP-GC), con base en Siria, se ofreció hoy para asesinar al escritor Salman Rushdie, autor de la polémica novela "Versículos Satánicos".

—Pasa a la página 58—

Urge cooperación mundial en pro del medio ambiente

Londres, marzo 5 (DPA). A la cooperación mundial en la protección del medio ambiente urgió Daniel Arap Moi, al inaugurar hoy la Conferencia Internacional Para Salvar la Capa de Ozono, en Londres.

"Tenemos que aceptar

todos el hecho de que la amenaza de la capa de ozono es un problema global, cuyas catastróficas repercusiones no conocen límites nacionales", advirtió Moi.

La conferencia de tres días reúne a ministros de

—Pasa a la página 58—

Marina de E.U. derriba un cohete supersónico

Washington, marzo 5 (DPA). Mediante un laser de alta energía, La Marina norteamericana logró por primera vez derribar un cohete supersónico en pleno vuelo, en el Polígono de Pruebas White Sands, en Nuevo México, reveló

el Pentágono en Washington. En la prueba, realizada el pasado 23 de febrero, se empleó un laser del tipo Miral (Mid Infrared Advanced Chemical Laser), mediante el cual se derribó un cohete

—Pasa a la página 58—

Canciller de E.U. reúne mañana con su colega ruso

Viena, Marzo 5 (AP). El secretario norteamericano de Estado, James Baker, llegó hoy a Viena para reunirse con el canciller soviético Eduard Shevardnadze y sus colegas de Europa y Canadá, en el lanzamiento de nuevas conversa-

ciones sobre limitación de armas no nucleares y medidas de creación de confianza en Europa.

Baker y Shevardnadze mantendrán también a partir del martes una serie de conversaciones bilaterales con las que es-

—Pasa a la página 58—



ULTIMOS MISILES. San Diego, California, EE.UU., Marzo 5 (Reuter). Duane Daugherty, inspector de producción de los proyectiles Tomahawk, muestra algunos de los últimos misiles de esta línea que serán almacenados en una base de la Marina estadounidense. Fueron incluidos en acuerdos firmados el año pasado por los Estados Unidos y la Unión Soviética.

Frustran atentado contra la residencia de Takeshita

Tokio, Marzo 5 (AP). La policía desbarató hoy un intento de presuntos extremistas de derecha de lanzar un camión cargado con gasolina contra la residencia del primer ministro Noboru Takeshita, informaron las autoridades.

Una camioneta con dos hombres chocó contra una alambrada en la residencia del primer ministro en el centro de esta capital al tratar de evitar una barricada policial que bloqueaba la entrada principal, dijo

—Pasa a la página 58—

E.U. y Japón fabricarán modernos aviones cazas

Nueva York, marzo 5 (UPI). La Casa Blanca anunciará la semana próxima al Congreso, que pondrá en marcha una operación de inversión mixta de 1,200 millones de dólares para fabricar conjuntamente con Japón Cazas F-16

modernos, aunque recomendará una transferencia limitada de la tecnología aérea estadounidense, informó hoy el diario The New York Times.

Las restricciones a la transferencia de tecnología

—Pasa a la página 23—

Derriban avión con más de mil kilos de "coca"

México, Marzo 5 (UPI). Un avión que transportaba más de 1,000 kilogramos de Cocaína de Colombia a este país, valuada en más de un millón de dólares, fue derribado hoy por el ejército mexicano, cuando intentaba aterrizar en una

pista clandestina, muriendo sus dos ocupantes, informó hoy la Procuraduría General de la República.

En un comunicado, la Procuraduría explicó que el avión bimotor de aparente matrícula me-

—Pasa a la página 58—



FUNERALES. Long Beach, California, Marzo 5 (AP-Cablefoto). Vivien Owen, enjuga sus lágrimas durante los servicios fúnebres de dos familiares que perecieron en reciente accidente aéreo.

Obando y Bravo pide amnistía para presos

Managua, Marzo 5 (UPI). El cardenal Miguel Obando y Bravo pidió hoy al gobierno nicaraguense una amnistía general para los presos políticos, así como el cumplimiento de los acuerdos logrados por los presidentes centroamericanos en El Salvador, ya que de lo contrario "muchos gente va a perecer y morir de hambre" en este

país.

Obando y Bravo, quien es presidente de la Comisión de Reconciliación Nacional, se pronunció en favor del cumplimiento de los acuerdos de Esquipulas II, firmados el 7 de agosto de 1987 en Guatemala, así como por los del 14 de febrero de este año, suscri-

—Pasa a la página 60—



ACCIDENTE FERROVIARIO. Purley, Inglaterra, Marzo 5 (AP-Cablefoto). Vista aérea del lugar en donde dos trenes colisionaron ayer, cerca de

Purley, al Sur de Londres. El accidente ocurrió muy cerca de un congestionamiento de vías dejando un saldo de varios muertos y decenas de heridos.